



国際ロータリークラブ第2530地区 県北第一分区

# 週報 第14号

通算／第1116回 平成28年11月17日 会場／ルミックスボウル



2016-2017年度 国際ロータリーのテーマ

会長 菅野 守芳 副会長 菊地 久子 クラブ会報 宮戸 光英  
 会長エレクト 佐藤壮一郎 幹事 藤井 利則

## 会長あいさつ



会長 菅野 守芳

こんばんは、本日はボウリングに参加いただき有難うございます。又夜間移動例会にも参加頂き有難うございます。

今日はボウリングの事話してみます。もともとボウリングは倒すピンを炎いや悪魔に見立てて、それを多く倒すことが出来たらば、その炎いなどから逃れることができるという一種の宗教儀式であった。歴史は古く紀元前500年頃に古代エジプトにおいて墓から木でできたボールとピンが発掘された事から、その頃からボウリングに似たようなものがあったとされている。倒すピンの数やそれに応じた並べ方も場所や地域によってさまざまであった。中世ドイツの宗教革命家としられるマルティン・ルターが、倒すピンを9本にし、並べ方もひし方にして、ボウリングの基本的なルールを統一した。これが近代ボウリングの原型になった。9本という決められた数のピンを倒すという行為から、やがてナインピンズ・ボウリングという一つのスポーツが派生し、宗教家の間では人気のあるスポーツとして栄えた。九柱戯はいまだヨーロッパでは比較的メジャーな競技で、愛好者も多い。

では、いつから10本なったか。17世紀になると多数の宗教家たちが移住したことで、アメリカでもボウリングが盛んになった。アメリカではさらにボウリングを面白くするためにピンの数を10本に増やし並べ方も正三角形に変化して言ったのが現代のボウリング(テンピンズ・ボウリング)だとされている。日本では江戸時代(幕末の文久元年)の1861年6月22日(5月15日)に長崎市の大浦居留地に初めてのボウリング場(インターナショナル・ボウリング・サロン)が開設された。これを記念して二本ボウリング場協会が毎年6月22日をボウリングの日と設定した。日本ボウリング資料館のボウリングマガジンにおいて坂本龍馬が日本人初のボウリングプレイヤーであるかもしれないという願望を含んだ記事が掲載されたが、そのような事実があったという確かな証拠が存在しているわけだはない。

- ◆ピンの材質／楓(ピンの中に重量調整のため空洞でボールが当たった時に爽快な音が出る。)
- ◆高さ／38.1cm
- ◆最大経／12.1cm(世界共通)
- ◆重さ／1.6kg

### 11月本人・奥様のお誕生日



善方邦雄会員・近見豪人会員  
菊地久子会員・鹿野秀二会員  
紺野 健会員

## 本日のプログラム

## ボウリング大会

### 11・12月のプログラム

- 第1116回例会：11月17日(木)／ボウリング大会  
11月24日(木) 休会
- 第1117回例会：12月1日(木)／年次総会
- 第1118回例会：12月8日(木)／会員スピーチ
- 第1119回例会：12月15日(木)／年忘れ家族お楽しみ会  
12月22日(木)・23日(木) 休会

### 幹事報告

#### 社会奉仕委員会より

- ◆平成28年12月1日(木)  
「るり池」浄化作業実施例会後

#### 親睦活動家族委員会

- ◆平成28年12月15日(木)  
年忘れ家族お楽しみ会 ◆アーバンホテル

●国際ロータリークラブ会長  
ジョン・ジャーム

**四つのテスト**  
言行はこれに照らしてから  
一、真実かどうか  
二、みんなに公平か  
三、好意と友情を深めるか  
四、みんなの為になるかどうか

●国際ロータリー 2530 地区ガバナー  
佐久間英一 (三春RC)

創立	1993.6.30	例会場	二本松商工会議所
承認	1993.9.10	事務局	〒964-8577
認証状伝達式	1993.11.8		福島県二本松市本町 1-60-1
地区番号	2530		二本松商工会議所
クラブ番号	29750		Tel0243-23-3211
例会日	毎週木曜日(12:30~13:30)		Fax0243-23-6677

●県北第一分区ガバナー補佐  
善方邦雄 (二本松あだたら)

二本松あだたら  
週報 vol.14

ボウリング大会◆主な上位入賞者



第1位／菅野守芳会員 第2位／善方邦雄会員 第3位／本多勝也会員 第4位／藤井利則会員 第5位／松坂佳代子さん



ニコニコ BOX

にこにこ BOX 委員長 松坂 豪智

会長 菅野 守芳：本日は、ボウリング大会に参加頂きありがとうございました。

幹事 藤井 利則：ボウリング楽しかったです。

佐藤 壮一郎 会員：ボウリング例会お疲れ様でした。

安部 敏 弘 会員：ボウリング2ゲーム共、念願の100超え出来て良かったです。  
夜間移動例会楽しく飲みましょう。

秋山 和 久 会員：本日のボウリング大会腰痛の為、反省会に参加しました。  
妻と娘が参加ありがとうございました。

善方 邦 雄 会員：本日のボウリング大会楽しかったです。

本多 勝 也 会員：ボウリング大会お疲れ様です。

宍戸 光 英 会員：手首にケガし左手で投げました。

出席委員会 委員長 金田 君子

会員数	本日出席	出席率	メイクアップ	修正率
32名	15名	54%	17名	100%

ニコニコ BOX

目標額	400,000円
小計	10,000円
累計	172,000円